

**FULLY** La première «pierre» de la nouvelle cabane du Fenestral a été officiellement posée hier, à 2453 mètres.

# 1,5 million pour soigner l'accueil

PASCAL GUEX

La nouvelle cabane du Fenestral devient réalité! Hier, les autorités de Fully et de Leytron ont procédé à la cérémonie officielle de pose de la première pierre d'une construction appelée à remplacer le bâtiment originel, démonté ce printemps après trente-trois ans de bons et loyaux services. A 2453 mètres d'altitude et à mi-hauteur entre le Grand Chavalard et le lac de Fully, l'opération a permis au président de Fully, Edouard Fellay, et à la conseillère communale de Leytron, Raymonde Rittmann, de couler dans la dalle du futur réfectoire un tube scellé dans lequel avaient été placés la liste de tous les gardiens bénévoles du site depuis 1980, les plans de la nouvelle cabane, un chapelet retrouvé sur le chemin, des pièces de monnaie déterrées lors de la première construction ainsi que... «Le Nouvelliste» de ce mercredi 16 juillet historique.

## Une cabane d'un autre âge

Un jour pas comme les autres pour Philippe Moulin et ses collègues gardiens qui n'ont pas eu trop de peine à faire le deuil du bâtiment originel. «Il ne répondait vraiment plus aux normes en vigueur. Le journal «La Liberté» avait même choisi notre cabane pour illustrer un article consacré à la vétusté de certains refuges alpins.» Le responsable des gardiens de ce lieu d'accueil propriété du ski-club Chavalard dépeint une cabane d'un autre âge, avec une cuisine



Le responsable des gardiens Philippe Roduit, le président de Fully Edouard Fellay, la conseillère communale de Leytron Raymonde Rittmann et le directeur de l'office du tourisme d'Ovronnaz, Fabien Roduit, s'apprêtent à couler dans la dalle de la nouvelle cabane le tube souvenir... LE NOUVELLISTE



**Philippe Roduit** Nous avons dû convaincre les membres que le projet était financièrement viable.»

PHILIPPE RODUIT RESPONSABLE DES GARDIENS BÉNÉVOLES À FENESTRAL

exiguë, un seul dortoir pour abriter 42 couchettes, des réserves d'eau parfois prises comme abreuvoirs par des fouines et autres marmottes. «La future construction n'offrira pas forcément beaucoup plus de couchettes. Par contre rayon confort, il n'y aura pas photo.» Si le nombre de lits va ainsi rester quasiment stable – «pour éviter une trop grande structure qui ne permet plus au gardien de partager cor-

rectement avec ses hôtes» – ces couchettes seront par contre réparties dans de plus petites unités.

## Inauguration en 2015

Les travaux étalés sur une année – l'inauguration du nouveau Fenestral est prévue pour juillet 2015 – vont aussi permettre de l'équiper de commodités modernes, d'une cuisine plus fonctionnelle et d'un réfectoire doté

## LIVRER UNE CABANE SANS DETTE À LA RELÈVE...

La décision du ski-club du Chavalard d'investir 1,5 million de francs dans une nouvelle bâtie érigée sur les ruines de l'ancienne n'a pas dû être facile à prendre. «Nous avons en effet dû convaincre les membres que le projet était financièrement viable et que ce montant ne risquait pas de mettre en péril l'avenir de cette société sportive de Fully forte de 350 membres.»

Philippe Roduit rappelle que l'objectif du comité de construction a d'emblée été de livrer une cabane sans dette aux futures générations. «Et après avoir recherché des fonds auprès de privés ou de fondations, nous sommes à bout touchant et n'aurons normalement pas besoin de recourir à l'emprunt pour financer cette réalisation.»

Une réalisation également soutenue par la commune de Fully à hauteur de 80 000 francs et par celle de Leytron pour 30 000 francs. ● PG

d'une vue imprenable sur le massif du Mont-Blanc. De quoi offrir de belles perspectives de développement à ce gîte idéalement situé sur le parcours du Tour des Muverans et celui du Chavalard. «Fenestral peut également constituer un but de randonnée idéal d'une journée pour les touristes montant de la station d'Ovronnaz. Avec ce nouvel outil, nous serons à même de bien les accueillir.» ●